

## KATA PENGANTAR

*Bismillahirrahmanirrahim,*

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan Rahmat dan Hidayah-Nya kepada penulis untuk dapat menyelesaikan penulisan tesis ini. Selawat dan Salam kepada Baginda Nabi Muhammad SAW. Dalam proses penyusunan tesis ini penulis banyak menghadapi beberapa hal yang harus penulis lalui, diantaranya menghadapi kendala dan keterbatasan serta bimbingan/arahan yang terwujud dalam motivasi dari beberapa pihak.

Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibunda Ida Karnasih, M.Sc.Ed, Ph.D selaku dosen pemimbing I dan Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd selaku Pembimbing II yang telah banyak memberikan bimbingan serta motivasi yang kuat dalam penyusunan tesis ini.
2. Bapak Dr. Edi Syahputra, M.Pd sebagai Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Bapak Dr. Hasratuddin, M.Pd selaku Sekretaris Program Studi Pendidikan Matematika Pascasarjana UNIMED, Bapak Prof. Dian Armanto, M.Pd, M.Sc, Ph.D sebagai narasumber I dan Bapak Dr. E. Elvis Napitupulu, MS. sebagai narasumber II dan Bapak Dr. Kms. M. Amin Fauzi sebagai narasumber III yang telah banyak memberikan masukan dan sumbangan pemikiran sehingga menambah wawasan pengetahuan penulis dalam penyempurnaan penulisan tesis ini.
3. Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si, selaku Rektor Universitas Negeri Medan, dan Bapak Prof. Dr. H. Abdul Muin Sibuea, M.Pd, Bapak Syarifuddin, M.Sc, Ph.D, dan Bapak Prof. Dr. Abdul Hasan Saragih, M.Pd, berturut-turut selaku Direktur, Asisten Direktur I, dan II Program Pascasarjana Unimed, yang telah memberikan kesempatan serta bantuan administrasi selama pendidikan di Universitas Negeri Medan.
4. Bapak dan Ibu dosen di Program Studi Pendidikan Matematika Pascasarjana UNIMED telah memberikan bekal ilmu yang sangat berharga bagi pengembangan wawasan keilmuan selama mengikuti studi dan penulisan tesis ini, Bapak Dapot Tua Manullang, SE., M.Si sebagai staf Prodi Pendidikan

Matematika yang telah banyak membantu penulis khususnya dalam administrasi perkuliahan di UNIMED.

5. Bapak Drs. Kamal Tanjung, MA dan Bapak Drs. Dahlan Hasibuan berturut-turut selaku Kepala MTs Negeri 1 Rantauprapat dan Kepala MTs Negeri 2 Rantauprapat, yang telah memberikan izin dan kesempatan untuk melakukan penelitian di sekolah yang beliau pimpin, termasuk dalam pemanfaatan sarana dan prasarana sekolah, serta guru-guru dan staf administrasi yang telah banyak membantu penulis dalam melakukan penelitian ini.
6. Ayahanda tercinta Alm. Maharen Sitorus dan Ibunda tersayang Almh. Mena Tampubolon yang telah berjuang membesarkan dan mendidik penulis menjadi seperti sekarang ini.
7. Suamiku tercinta Farhan Hadi Dalimunthe, SE, anakku tersayang Fachrurrozi Dalimunthe dan seluruh rekan-rekan kelas Reguler Program Studi Matematika angkatan XIX yang telah memberikan motivasi dan sumbangan pemikiran kepada penulis.

Semoga tesis ini dapat bermanfaat bagi perkembangan dunia pendidikan khususnya matematika. Penulis menyadari bahwa tesis ini masih jauh dari kesempurnaan, untuk itu penulis sangat mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun demi kesempurnaan tesis ini. Semoga keberkahan dan ridha Allah SWT. selalu bersama kita.

*Wassalam.*

Medan, Oktober 2013

Penulis

MASITAH